

令和3年8月31日

保護者の皆様

横浜市立今宿小学校

校長 島田 恒弘

新型コロナウイルス感染症発生に関するお知らせ

日頃から本校の教育活動に御協力いただき厚くお礼申し上げます。

さて、夏季休業期間中、本校関係者が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。区福祉保健センターの調査により、本校関係者に濃厚接触者はいないと判断されたため、市教育委員会と協議し、施設の消毒を実施した上で、臨時休業後の9月1日から教育活動を再開することといたします。

しかし、神奈川県に対して発令されている緊急事態宣言が9月12日まで延長され、新型コロナウイルス感染症については、感染力が強いと言われているデルタ株への置き換わりが進む中で、本市の学校関係者の新規感染者報告は、夏季休業期間中に急増しております。今までと違い、陽性者の家族全員に感染が広がる例や、活動前後の休憩時の短時間の飲食などでの感染例など、感染力が強くなっている実例が増えています。会話時のマスクの着用やしっかりと手洗いの実施など、学校でも指導してまいりますが、御家庭でも改めて皆様で取り組んでいただきますようお願いいたします。

また、保護者の皆様には、これまでも御家庭において丁寧な健康観察に御協力いただいておりますが、少しでも御本人、御家族や同居の方に体調不良（咳、喉の痛み、頭痛、発熱、腹痛、倦怠感等）が見られる場合には、お子様の登校を控えていただき、かかりつけの医療機関又は感染症コールセンターに相談の上、医療機関を受診していただきますようお願いいたします。

また、御本人、御家族や同居の方が、新型コロナウイルス感染症の感染の疑いがあり、PCR検査等を受ける必要が生じた場合には、検査結果が判明するまでの間、お子様の登校を控えていただきますよう御協力をお願いいたします。

なお、感染者や濃厚接触者とその御家族、対策や治療にあたる医療従事者とその御家族に対する偏見や差別が生じないように取り組んでまいります。今回のお知らせについても、人権尊重、個人情報保護の観点から、感染者を詮索するような行動を厳に慎んでいただき、併せて、SNS等への取扱いについて、十分に御配慮くださいますようお願いいたします。

今後も、横浜市立学校ガイドライン等に基づき、学校での感染対策を強化しつつ、安心して学べる環境づくりに注力してまいりますので、御理解と御協力をお願いいたします。

連絡先 横浜市立今宿小学校

電話 951-2240